

La période de Noël est lancée avec l'ouverture des marchés de Noël en Alsace. Les vrais marchés de Noël, pas les ersatz des Champs-Élysées par exemple...

ceux qui existent depuis des centaines d'années.

et en ce week-end de Saint-Nicolas nous allons vous faire découvrir plusieurs aspects de l'Alsace traditionnelle et gourmande.

Au programme Munster et vin d'Alsace, Neuf-Brisach et une rencontre avec Pierre Meyer du Royal Palace à Kirrwiller.

Vive Noël

Consultez la source sur Rtl.fr: [Direction l'Alsace et Mulhouse](#)